



A Parlamento Abierto, el plan C de reformas constitucionales

Las reformas constitucionales planteadas en febrero por el presidente López Obrador deben discutirse en un Parlamento Abierto, afirmó Claudia Sheinbaum.

“Todavía no está definido.

NO

Mi posición es que tiene que abrirse el diálogo, se tiene que explicar la propuesta y, en su momento, aprobarse”, señaló la virtual presidenta electa al ser cuestionada sobre el tema.

“Tiene que explicarse bien la propuesta, que la conozca el pueblo de México, como normalmente es el parlamento, un Parlamento Abierto”, insistió.

Dijo que con las iniciativas, entre las cuales está una reforma al Poder Judicial, “no se va a afectar a nadie”.

Antes, Ignacio Mier, líder de los diputados morenistas, aseguró que, a partir del 1 de setiembre, ya con un Con-



No se va afectar a nadie, tiene que abrirse un proceso para que se conozcan bien (las iniciativas).”

CLAUDIA SHEINBAUM
VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA

greso de la Unión con mayoría calificada de la Cuarta Transformación, se aprobará el paquete de reformas constitucionales.

“Están vigentes las iniciativas y está presta la Comisión de Puntos Constitucionales para elaborar el dictamen y que sea votado una vez que se instale el siguiente Congreso General, y el proceso legislativo se va a mantener”.

— Arturo Páramo y Leticia Robles
de la Rosa

PRIMERA | PÁGINA 6



MONREAL DESCARTA AVAL A RAJATABLA

Confirman que plan C se verá en septiembre

IGNACIO MIER adelanta que sí se aprobará el paquete de reformas constitucionales del Ejecutivo

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

El líder de los diputados federales y próximo senador, Ignacio Mier, informó que a partir del 1 de septiembre, ya con un Congreso de la Unión con mayoría calificada de Morena, se aprobará el paquete de reformas constitucionales que el Presidente de la República envió desde el 5 de febrero de este año y que incluyen la reforma al Poder Judicial y a órganos autónomos.

Pero cinco horas después de este anuncio hecho en el Senado y que generó la devaluación del peso frente al dólar, el coordinador de los senadores de Morena y próximo coordinador de los diputados federales morenistas, Ricardo Monreal, explicó ante el pleno de la Comisión Permanente que Morena no

precipitará sus decisiones y sí dialogará con la oposición.

Por la mañana, durante una conferencia de prensa, acompañado de senadores y diputados morenistas, Ignacio Mier recordó que ya están en comisiones de la Cámara de Diputados las reformas propuestas por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, a diferentes artículos constitucionales.

“Entre ellas está la reforma al Poder Judicial, que conforme al Reglamento de la Cámara y así ya lo acordó la Junta de Coordinación Política, están vigentes las iniciativas y está presta la Comisión de Puntos Constitucionales para elaborar el dictamen y que sea votado una vez que se instale el siguiente Congreso General, y el proceso legislativo se va a mantener.

“Habremos de platicar los senadores, los diputados, las diputadas, las senadoras electas con nuestra virtual Presidenta de la República, con la participación también del gobierno saliente, para poder determinar y ajustar el dictamen correspondiente”, precisó.

El próximo Congreso General comienza a trabajar el

1 de septiembre y ese mes será el último del gobierno de López Obrador.

Momentos después de conocerse la declaración de Ignacio Mier, el peso resintió la inquietud de los mercados internacionales y la moneda mexicana fue la que registró la mayor depreciación de todas las del mundo.

Aunque diversos morenistas salieron a atemperar los ánimos financieros, la dinámica de depreciación se mantuvo la tarde de ayer, al grado que el dólar se vendió a hasta 18 pesos.

FRENO

Desde la tribuna de la Comisión Permanente y a pregunta de la priista Beatriz Paredes, Ricardo Monreal explicó que “como futuro integrante de la Cámara de Diputados, como hay varios aquí, o de Senadores, que habrá diálogo, no habrá ningún tipo de reformas a rajatabla.

“La candidata, ahora virtual Presidenta, afirmó a lo



largo de su campaña que habría una actitud de respeto, de tolerancia, de diálogo con todos los sectores de la población. No fallará a su palabra. Y en la mañana afirmamos también que hay una agenda legislativa que planteó la candidata y que fue a las urnas, pero no nos vamos a precipitar y vamos a platicar y conversar con todos los sectores, aprobaremos las reformas constitucionales que sirvan a la población y a la gobernabilidad.

“Es más, la propia virtual Presidenta ha dicho que se reunirá con el presidente López Obrador para dialogar sobre las 18 reformas constitucionales que se plantearon en la Cámara de Diputados hace unos meses y que están sub judice.

“Créanlo, a pesar de que seamos mayoría calificada, habrá en México un ejercicio de diálogo, de ponderación, de prudencia. No actuaremos de manera autoritaria ni menos imponiendo recetas que afecten la convivencia y la confianza en México, que ahora está muy alta”, ofreció el legislador.



La Junta de Coordinación Política está pendiente y se elaborará el dictamen para poder revisar la reforma al Poder Judicial una vez que sea instalado el siguiente Congreso general.”

IGNACIO MIER
DIPUTADO DE MORENA



La candidata, ahora virtual Presidenta, afirmó a lo largo de su campaña que habría una actitud de respeto, de tolerancia, de diálogo con todos los sectores de la población.”

RICARDO MONREAL
SENADOR DE MORENA



Foto: Mateo Reyes

El próximo Congreso General comienza a trabajar el 1 de septiembre y ese mes será el último del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.